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./0 刘翔在往自己
并不轻松的赛程表上又增

加了一站比赛———7月 15
日在谢菲尔德举行的英国
田径大奖赛，这样，7月份成
为他比赛最密集的阶段，10
天将要参加4站比赛。

这项比赛对于刘翔来
说，精神层面的意义其实远

大于现实意义，因为他还没

在前辈科林·杰克逊的家乡
英国参加过田径比赛。这次

前往，颇有点向前世界纪录
保持者致敬的味道。

这样，7月份刘翔的比
赛将会非常拥挤，7月 6日
黄金联赛巴黎站、10日洛桑
超级大奖赛、13日黄金联赛
罗马站、15日英国大奖赛。
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在结束的家庭圈杯女网
比赛中，彭帅在先失一盘的

情况下以两个6：3实现了逆
转，淘汰了施奈德。赛后，彭
帅表示：“在第一盘结束后，
我的教练张德培告诉我必须
要更加有耐心，才能在比赛
中掌握主动。”结果张德培
的临场指导最终为彭帅带来

了一场胜利。
其实早在1个月前就传

出了张德培将要执教彭帅的
消息，但是此后因为有关问题

没有完全达成一致，因此张德
培一直没有被任命为彭帅的

教练，而是以“试带”的形式
指导彭帅参加比赛。对此，网
管中心发言人谢弥青表示：
“我们在执教合同的细节上
还有一些问题需要确定，因此
还没有正式宣布张德培担任
彭帅的教练。”天津网管中心

主任刘树华透露，由于彭帅和
张德培磨合得很不错，现在就
等正式签约后上报国家总局
了。 ./>? @A
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&'( 今天，世界杯跳水

珠海站将开战，跳水梦之队
将在主场迎战世界劲敌的
挑战。

刚刚在世锦赛上实现
单人和双人赛四连冠的郭
晶晶无疑是本次比赛的最
大看点，由她和吴敏霞组

成的 “双保险” 绝对不会
让女子三米板金牌旁落。

中国跳水队已经连续

两届无缘奥运会女子十米
台金牌，但今年小将王鑫

和陈若琳却在世锦赛中用
实力证明了自己。昨天上
午陈若琳和队友们一起参
加了赛前的训练，陈若琳
说：“在墨尔本世锦赛上，
我在十米台发挥得不好，

没有拿到金牌，这次一定
要好好准备，尽量能够拿
到这块金牌，就算为自己
积累信心吧。”
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昨天在上海，菲尔普斯

参加了一个和两名来自中
国皮划艇队的年轻运动员
交流的活动。在交流活动开
始之前，会议室的灯光突然
熄灭了，只听见菲尔普斯和
身边的队友霍夫调侃道：
“哇，这有点《午夜凶铃》的

感觉……”
来中国后连续参加了

很多活动，还能够保持如此
好的心情和精神状态，看来

菲尔普斯不愧是 “飞鱼”。
对此，菲尔普斯表示他在调
节体能发面有自己的 “绝
招”，“其实最好的方法就
是睡觉，呵呵，有很多人会
因为各种情况而失眠，比如
紧张，但是我却从来没有遇

到过这种情况，我可以在任
何时候、任何地点睡着，所
以我总是能保持非常充足
的体力。”
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既然到了上海，菲尔普

斯自然被和他同样属于国
际巨星的刘翔和姚明联系
到一起。然而让人没有想到
的是，前天刚刚在北京和刘
翔上演了“双雄会”的菲尔
普斯在回答记者问题的时

候竟然忘了刘翔的名字，

“对，我们交流得很愉快，他
叫什么来着的……”忘记了

刘翔的大名，这让现场的记
者都感到有些意外。

不过对于姚明，菲尔普
斯倒是一口就能说出他的名
字，“其实我们曾经有过一
次交流，那是在一次火箭队
的比赛之后，我和他见了一

面，不过我们并没有聊什么
特别的东西，只是说了说对
于奥运会的一些感受和经
验。我希望能够在明年来北
京参加奥运会的时候再见到
他，当然还有刘翔，希望到时
候能有更好的交流。”
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菲尔普斯的父母在他

7岁的时候就离异了，对此
菲尔普斯表示：“单亲家庭
那种生活让我感到很乏味，
但是这也让我在第一次接
触水的时候就喜欢上了它，
我在水中感到了渴望已久
的家庭的温暖，我的感觉非

常好，我在这里能够感觉到
快乐。”

在父母离异后，菲尔普
斯一直和母亲在一起生活，
因此菲尔普斯认为自己的
成功最应该感谢的就是自
己的母亲，“她从我 7岁起

就一人养育我，直到现在。
当然，我的教练鲍勃也对我

有非常大的帮助，在我 11
岁的时候，他就成了我的教

练，他制定了非常适合我的
训练计划，我们的关系非常
亲密，有时候像朋友，有时
候又像是父子。”
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菲尔普斯是一个十分

自信的人，他自己也表示：
“我讨厌失败，我喜欢高高
在上。”但是他随即又补充
道，“我同样不喜欢没有竞
争对手。”也正因此，索普
的退役让菲尔普斯感到十
分遗憾，“我和索普是非常

好的朋友，我绝对信任他
是清白的。其实，我一直都
希望能和索普在泳池中展
开较量，但很遗憾他退役
得太早了，他完全还可以再
游几年。”

其实不仅是索普，就连

曾经和菲尔普斯展开激烈

争夺的荷兰名将霍根班德
也在看到菲尔普斯在世锦

赛上的精彩表演后发出了
“引退江湖”的感叹。对此，
菲尔普斯表示他并没有听
说，“不过我希望他放弃这
个念头，我们之间的较量有
胜有负，我希望同他继续竞
争。”
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